
 

 

 

 

 

 

Voting system 

The jury uses a 4-level system for the evaluation. 
In the event of a tie, the jury votes again to come to a clear result. In the final evaluation, the 
jury takes into account all rounds played in Meiningen. 
 
The jurors are obliged to inform the competition management of their own participants 
before the start of the competition. The period after January 1st, 2022 and any type of 
lesson applies (Studies, private, master classes. Own participants may not be evaluated. The 
average of the ratings of the other jurors is used. 
 
The jury reserves the right to stop the performance in case the time limit be exceeded.  
 
 
The jury’s decisions are irrevocable.  
 

 
 

Jury Richtlinien 

 
Die Jury benutzt für die Bewertung ein 4-Stufen-System. Bei Gleichstand wird erneut 
abgestimmt, um zu einem eindeutigen Ergebnis zu kommen. Bei der Endwertung 
berücksichtigt die Jury alle in Meiningen gespielten Runden. 
 
Die Juroren sind verpflichtet, eigene Teilnehmer vor Beginn des Wettbewerbs der 

Wettbewerbsleitung mitzuteilen. Es gilt der Zeitraum nach dem 01.01.2022 und jegliche Art 

eines Unterrichtes (Studium, Privat, Meisterkurse). Eigene Teilnehmer dürfen nicht bewertet 

werden. Es wird der Durchschnitt der Bewertungen der anderen Juroren eingesetzt. 

Die Jury behält sich das Recht vor, die Aufführung bei Zeitüberschreitung abzubrechen. 
 

Die Entscheidung der Jury ist unanfechtbar.  
 


